

Esta es la nueva 'fórmula' que vilmente están utilizando Los Urabeños. En el puerto del Pacífico.

De nuevo se agudizó la crisis social y humanitaria que se venía presentando en Buenaventura desde mediados de 2014.

El preocupante panorama donde muchos ciudadanos eran extorsionados e intimidados por los grupos delincuenciales que deambulan en el puerto, una vez más se está presentando.

La Defensoría del Pueblo reveló que de tal orden es la crisis que los pillos están acudiendo a estrategias atroces como los choques eléctricos para amedrentar a los ciudadanos.

En su visita de campo, la entidad indicó que conoció de tres casos de personas secuestradas y torturadas por presuntos miembros de 'Los Urabeños'.

Una de las víctimas logró escapar de sus victimarios, en tanto que las otras dos fueron rescatadas oportunamente por las autoridades. Estos episodios pusieron al descubierto la aplicación de métodos salvajes como la electrocución para agredir a quienes son declarados objetivo militar.

Igualmente se conoció del regreso de las tristemente célebres 'casas de pique' donde muchas víctimas mortales son desaparecidas totalmente.

La Defensoría del Pueblo ha emitido 21 informes de riesgo sobre la situación de derechos humanos en Buenaventura, destacándose los seis últimos documentos de advertencia generados por el Sistema de Alertas Tempranas, el más reciente de los cuales tiene alerta vigente por parte del Ministerio del Interior, y será objeto de actualización a través de una nota de seguimiento en las próximas semanas ante el persistente escenario de riesgo en el Puerto.

[www.elespectador.com/noticias/politica/buenaventura-donde-bacrim-torturan-choques-electricos-articulo-540920](http://www.elespectador.com/noticias/politica/buenaventura-donde-bacrim-torturan-choques-electricos-articulo-540920)